

Colegio Canadá participa en programa nacional de orientación vocacional “Explora tu Talento” de la Pontificia Universidad Católica de Chile

El Colegio Canadá ha sido seleccionado para participar en la segunda versión del programa “Explora tu Talento”, una iniciativa gratuita impulsada por la Pontificia Universidad Católica de Chile, a través de su Programa Explora UC y la Vicerrectoría de Investigación. Esta propuesta tiene como objetivo central apoyar el desarrollo vocacional de estudiantes de 2º Medio de establecimientos públicos y urbanos, fortaleciendo la toma de decisiones informadas respecto a sus trayectorias educativas y personales.

El programa se enmarca en un esfuerzo nacional por ampliar las oportunidades de orientación vocacional con perspectiva de equidad, permitiendo que jóvenes de todo el país puedan acceder a herramientas concretas para conocer sus intereses, explorar distintas áreas del conocimiento y proyectar su futuro. Durante el año 2025, Explora tu Talento será implementado en un número restringido de colegios a nivel nacional, lo que refuerza el valor de esta oportunidad para la comunidad educativa del Colegio Canadá.

Anuncio Patrocinado

La postulación del establecimiento fue gestionada por el orientador Elías Orellana Gómez, en coordinación con el profesor jefe de 2º Medio, Alexis Zamora Rodríguez. Gracias a esta gestión, estudiantes del curso podrán participar en una serie de sesiones virtuales diseñadas específicamente para la asignatura de Orientación, donde se abordarán contenidos vinculados al proceso de electividad, trayectorias vocacionales, toma de decisiones y autoconocimiento. Esta etapa del proceso educativo es especialmente relevante, ya que para tercero y cuarto medio los y las estudiantes deben elegir asignaturas electivas que representan más del 50% de su carga horaria semanal, muchas de las cuales están relacionadas con áreas como ciencias, humanidades, arte y educación física.

“Explora tu Talento es un programa piloto impulsado por la Pontificia Universidad Católica de Chile, que busca fortalecer la orientación vocacional en estudiantes de segundo medio de establecimientos públicos. Su objetivo es acompañarlos en un momento crucial: la elección de asignaturas electivas para tercero y cuarto medio, que representan más del 50% de su carga horaria. A través de cinco clases virtuales, el programa entrega herramientas para que los estudiantes descubran sus intereses, reflexionen sobre sus talentos y proyecten con mayor claridad su trayectoria educativa. Además, incorpora el acompañamiento de modelos de rol y, en algunos casos, mentorías personalizadas impartidas por estudiantes universitarios, promoviendo así decisiones informadas, cercanas y con sentido” señaló Elías Orellana, orientador del colegio.

Colegio Canadá participa en programa nacional de orientación vocacional “Explora tu Talento” de la Pontificia Universidad Católica de Chile

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

A través de una metodología cercana y participativa, el programa busca que los estudiantes no solo comprendan el funcionamiento del sistema de electividad, sino que también puedan vincularlo con sus intereses, talentos y aspiraciones futuras. Para ello, el programa considera la presentación de modelos de rol que comparten sus experiencias formativas y profesionales, así como estrategias prácticas para enfrentar el proceso de elección desde una mirada personal y reflexiva.

Además, como parte del mismo programa, tres estudiantes de 2º Medio del Colegio Canadá fueron seleccionadas para recibir mentorías personalizadas. Estas estudiantes, destacadas por su sobresaliente rendimiento en matemáticas, serán acompañadas de forma individual por tutores y tutoras que actualmente cursan carreras en la Universidad Católica, principalmente en Ingeniería, Ciencias Naturales y Matemáticas. Las mentorías se realizan de manera virtual y buscan entregar un acompañamiento más profundo en el proceso vocacional, contribuyendo a la construcción de un proyecto de vida coherente y desafiante.

Explora tu Talento también contempla la recopilación de información sobre los intereses vocacionales del grupo curso, con el fin de generar un informe diagnóstico que será entregado al establecimiento. Este reporte permitirá al equipo educativo contar con herramientas para orientar de mejor manera a sus estudiantes en los años siguientes, fortaleciendo la toma de decisiones académicas y personales desde un enfoque integral.

Colegio Canadá participa en programa nacional de orientación vocacional “Explora tu Talento” de la Pontificia Universidad Católica de Chile

La participación en esta iniciativa reafirma el compromiso del Colegio Canadá con una educación pública que no solo entrega contenidos, sino que también acompaña a sus estudiantes en el descubrimiento de sí mismos, de sus capacidades y de sus sueños. Programas como Explora tu Talento permiten abrir caminos, generar vínculos significativos y proyectar trayectorias con sentido.

y tú, ¿qué opinas?